

Amtswechsel in den Oberwalliser Rotary Clubs

«Rotary öffnet Möglichkeiten»

OBERWALLIS | Traditionell begann Anfang Juli das neue Club-Jahr 2020/2021 der vier Rotary Clubs im Oberwallis. Das diesjährige Motto heisst: «Rotary opens opportunities». Gleichzeitig wechselte auch jeweils das betreffende Komitee samt Präsident.

Das Oberwallis zählt vier Rotary Clubs. Oberwalliser «Getti» der Clubs Leuk-Leukerbad, Saas-Fee/Saastal und Zermatt ist der 1954 gegründete Club in Brig. Er hat zusammen mit den Verantwortlichen des Rotary Distriktes 1990 dafür gesorgt, dass aus dem Oberwallis durch die Gründung dieser Clubs ein recht dichtes und zweckmässig organisiertes rotarisches Gebiet geworden ist. Die Clubs sind Garant dafür, dass das grosse und vielseitige humanitäre Wirken von Rotary auch in unserer Region gewährleistet ist. Das diesjährige Motto heisst: «Rotary opens opportunities». Es unterstreicht damit das zentrale humanitäre Engagement mit dem Motto «Hilfe zur Selbsthilfe». Traditionell begann Anfang Juli das neue Club-Jahr 2020/2021.

Präsident Hansruedi Moser (RC Nidau-Biel) will durch gegenseitige Besuche von Rotary Clubs die Sicht auf andere Club-Kulturen öffnen. Dieses Ziel vor Augen, hat er das Projekt «Out of the Box» angestossen. Jedem Club ist ein Partnerclub aus dem Distrikt 1990 zugeordnet. Der RC Brig mit Präsident Diego Schmidhalter erhielt den noch jungen Club Neuchâtel Lac zugesprochen. Der RC Zermatt-Präsident Markus Steffen möchte in diesem Jahr seinen Club weiter beleben.

Der RC La Sarraz-Milieu du Monde wurde dem Zermatter Club zugesprochen. Der RC Saas-Fee/Saastal mit Präsident Kurt Walser feiert in diesem Club-Jahr sein 25-Jahr-Jubiläum – Partnerclub fürs «Out of the Box»-Projekt ist der Rotary Club Lausanne. Der RC Leuk-Leukerbad mit Präsident Alfons Bellwald will das Club-Leben mit einem Tagesanlass am Weekend intensivieren; Partnerclub fürs «Out of the Box»-Projekt ist der Rotary Club Burgdorf. Zudem stellt der RC Leuk-Leukerbad mit Mitglied Andreas Weissen den schweizweit Verantwortlichen für das internationale Jugendaustauschprogramm. **wb**



Die neuen Präsidenten. Diego Schmidhalter (RC Brig), Kurt Walser (RC Saas-Fee/Saastal), Markus Steffen (RC Zermatt) und Alfons Bellwald (RC Leuk-Leukerbad), von links.

FOTO ZVG